

# FPII

## Pemilu 2024, Kapolres Purwakarta: TNI Polri hadir untuk bangsa, lelahku pengabdian terbaik

Purwakarta. - [PURWAKARTA.FPII.OR.ID](http://PURWAKARTA.FPII.OR.ID)

Feb 15, 2024 - 07:35



Pemilu 2024, Kapolres Purwakarta: TNI Polri hadir untuk bangsa, lelahku pengabdian terbaik

PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain menjamin netralitas TNI Polri dalam pelaksanaan Pemilu 2024.

Menurut Kapolres, netralitas anggota TNI dan Polri mutlak diperlukan guna menciptakan Pemilu yang aman, damai dan sejuk.

"Netralitas itu adalah prinsip yang dijunjung tinggi oleh TNI Polri sebagai penjaga Kamtibmas dan Hankam," Tegas Edwar, Pada Rabu, 14 Februari 2024.

Dalam suasana pesta demokrasi, Kata dia, tugas utama TNI dan Polri adalah memastikan bahwa pemilu berjalan dengan aman, damai dan adil.

"Dan yang lebih utama tugas Polri bersama TNI bagaimana menjaga keutuhan masyarakat, bangsa, persatuan dan kesatuan. Kami TNI Polri hadir untuk bangsa, lelahku pengabdian terbaik. Biarkan orang curiga, menghina mencaci maki, namun kami tetap bekerja buat bangsa. Menjamin Pemilu 2024 di Purwakarta berjalan aman, damai dan sejuk," Ucap pria yang terkenal dengan keramahannya itu.

Edwar juga mengimbau kepada seluruh personil yang terlibat untuk menjaga kesehatan dan memastikan kondusifitas Kamtibmas.

"Kami imbau personel untuk menjaga kesehatan. Kami juga mengimbau masyarakat untuk menyalurkan hak pilihnya di TPS dengan riang gembira. Kita laksanakan Pemilu dengan riang gembira, karena ini adalah pesta demokrasi. Ayo salurkan hak suara ini adalah momentum penting untuk masa depan Indonesia," ungkap Kapolres.

Tak lupa, Edwar berpesan kepada semua penyelenggara Pemilu untuk bersungguh-sungguh dalam menjalankan tugas. Rajin menjalin sinergitas guna menciptakan Pemilu yang aman, nyaman dan kondusif.

"Jangan sampai ada kecurangan sedikit pun, sehingga Pemilu di Kabupaten Purwakarta dapat berjalan aman, nyaman, lancar tanpa adanya gangguan," harap AKBP Edwar Zulkarnain.

Purwakarta, Rabu, 14 Februari 2024

Dikeluarkan oleh Si Humas Polres Purwakarta  
Jl. Veteran No.408, Ciseureuh, Kec. Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat 41118